

Ein Abschied voller Stolz und Freude

FREIES WORT
10.10.2011

Mehr als 200 Studierende mit akademischem verabschiedete die Technische Universität Ilmenau.

Von Gerd Dolge

Ilmenau – Wurden am Vormittag in der Festhalle noch mehr als 1700 Neuankömmlinge begrüßt, so schloss sich am Nachmittag an gleicher Stelle eine feierliche Verabschiedung an. 206 Studierende, die im vergangenen Quartal ihr Studium erfolgreich abgeschlossen haben, erhielten ihre Zeugnisse und Urkunden. Zehn junge Wissenschaftler erhielten dabei ihre Promotions- und zwei ihre Habilitationsurkunde. Auf einen erfolgreichen Diplom-Abschluss konnten 63 Absolventen verweisen, 95 auf einen Bachelor- und 36 auf einen Masterabschluss.

Rektor Professor Peter Scharff erklärte in seiner Festrede, dass die jungen Absolventen stolz auf ihren Abschluss sein könnten, der ihnen viel Arbeit und Mühe gekostet habe. Die Chancen der TU-Absolventen auf einen Arbeitsplatz in Thüringen wie in Deutschland schätzte Scharff als gut ein, könnten sie doch auf eine solide und anerkannte Ausbildung verweisen. Ob Automobilbranche, Maschinenbau, Informationstechnologien und Telekommunikation – überall dort habe der Bedarf an ausgebilde-

ten Ingenieuren trotz der verschiedenen Krisen enorm zugenommen. Auch die Absolventen der nichttechnischen Fachrichtungen hätten, so der Rektor, hervorragende Chancen auf dem Arbeitsmarkt, habe ihnen doch die TU neben einer hervorragenden fachlichen Ausbildung immer auch ein Stück Technik-Kompetenz vermittelt. Scharff forderte sie auf, weiterhin mit Begeisterung offen für Neues zu sein und hoffte, „sie bei einer Weiterbildung an der Universität wiederzusehen“. Er sei „überzeugt davon, dass Sie erfolgreich sein werden. Bleiben Sie dabei der TU treu und tragen Sie den Ruf der Universität in die Welt“, forderte er sie auf.

Der Festrede des Rektors folgte die Verleihung des Förderpreises des Lions Clubs Ilmenau/Arnstadt. Den mit 1 000 Euro dotierten Preis erhielt für ihre hervorragenden Studienleistungen und ihr großartiges soziales Engagement in diesem Jahr die Mas-



Sechs Studenten wurden vom Studentenrat für ihre beispielhafte ehrenamtliche Arbeit ausgezeichnet.

Foto: Dolge

terabsolventin des Studienganges Technische Physik, Carina Faber. Im Juni 2011 erlangte sie als erste Absolventin des Masterstudienganges Technische Physik innerhalb der Regelstudienzeit die herausragende Gesamtnote 1,0.

Der „Ehrenamtspreis der Studierendenschaft der TU Ilmenau“, mit dem seit verganginem Jahr die ehrenamtliche Tätigkeit von Studierenden in Gremien wie den Fachschaftsräten, dem Studierendenrat oder studentischen Vereinen der Universität gewürdigt wird, überreichten Teresa Bodewit, Andreas Müller und Arne Nowacki an Tobias Schröter und Matthias Fritsch, Thomas Heerd und Sebastian Schmitt sowie an Steffen Kehlert und Benjamin Zapf.